
رْسُ الْعَاشرُِ  10الدَّ

Commentaire : Il existe deux sortes de (َُ�ئِر  (الضَّ
1) Les pronoms personnels isolés (َُ�ئِرُ الْمُنْفَصِلَة  (الضَّ

2) Les pronoms personnels su�xés (َُ�ئِرُ الْمُتَّصِلَة  (الضَّ

Les pronoms personnels isolés (أنا؛ أنت؛ هو؛ هي) deviennent respectivement  (ـــِــي ؛ ـــكَ ؛ ـــهُ ؛ ـــهَا)

lorsqu’ils sont su�xés à un nom (c’est le cas d’une annexion) ou à un ( (حَرفُْ جَرٍّ . On notera que le

pronom personnel (ـــِي) est toujours précédé de la voyelle (الكَسرْةَُ) ـِــ .

Exemples :

/ أنَاَ+قَلَمٌ

/

+قَلَمٌ قَلَمِي

+

 قَلَمُكَأنَتَْ
Mon crayonTon crayon (masculin)

 قَلَمُهَا هِيَقَلَمٌ هُوَ+قَلَمٌ
Son crayon (masculin)(Son crayon (Féminin)

حامد : مَنْ أنَتَْ ؟ 

  محمــد : أَناَ طاَلبٌِ بِالجَامِعَة.ِ  

حامــد : أ أنَتَْ طاَلبٌِ جَدِيدٌ ؟ 

محمد : نعََمْ, أنَاَ طاَلبٌِ جَدِيدٌ .

حامد : مِنْ أيَنَْ أنَتَْ ؟ 

محمد : أنَاَ مِنَ الهِْنْدِ . 
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قَلَمُهُ

 .


